

Centro de alumnos del Liceo Luis Alberto Barrera

Estudiantes organizaron Feria por la Juventud y la Diversidad

● Sugerencias y recomendaciones en cuidado personal, apoyo en salud mental, consejos para la actividad sexual y prevención del consumo de alcohol y drogas fueron las temáticas expuestas.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

Para junio, el centro de estudiantes del Liceo Luis Alberto Barrera había preparado la segunda Feria por la Diversidad, sin embargo, la suspensión de clases por las condiciones climáticas de la época obligó su suspensión.

Gracias al apoyo de entidades como el Instituto de la Juventud y la Secretaría Regional de Educación, se desarrolló esta actividad que entregó información primordial para este grupo etario.

La presidenta del colectivo estudiantil, Samhara Alarcón, agradeció el aporte de las instituciones, ya que “cuando llega alguien mayor y que tiene más capacidad en recursos e idea, las cosas siempre salen mejor”, agregando que “estamos muy contentos de poder realizarla y que ojalá esto pueda seguir anualmente”.

En tanto, el vicepresidente, Benjamín Sánchez, destacó que este año se logró realizar una feria más grande que la anterior, fomentando temáticas como la salud mental y la educación sexual en el liceo, reafir-

mando consignas como “el amor es amor y todos nos apoyamos”.

por su parte, el director del Liceo, Víctor Mansilla destacó la gestión de los estudiantes e también el interés de ellos en informarse de cosas que en ocasiones no reciben en sus hogares para que ellos puedan tomar buenas decisiones y que en ocasiones.

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera comentó que valoran este tipo de iniciativas que surgen desde la propia comunidad escolar, considerando que se exponen temáticas ligadas a los jóvenes.



Las alumnas recibieron información de elementos vinculados a la higiene personal.